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Праздник «День знаний» Гуманитарно-

педагогической академии проведён

успешно. Мероприятие состоялось в кон-

цертном зале Юбилейный. Поздравлял

студентов и преподавателей профессор,

академик, доктор педагогических наук,

почётный гражданин города Ялта , дирек-

тор Гуманитарно-педагогической акаде-

мии Глузман Александр Владимирович,

который от всей души поприветствовал

присутствующих и выступил с напутствен-

ным словом к первокурсникам, мотивируя

их к новым достижениям:

«Помните и чтите те традиции, ко-

торые есть в нашей Академии. Я хотел

бы, чтобы всё в жизни у вас получилось и

в нашем вузе вы приобрели самые луч-

шие системные знания и друзей на всю

жизнь. Вы поступили в замечательный

вуз, и я абсолютно убежден, что вы сде-

лали правильный выбор. С праздником!

Будьте здоровы и счастливы!» - подыто-

жил директор.

Почётный гость из Государственного Со-

вета Республики Крым Валерий Коваленко

зачитал поздравление от лица

Председателя Государственного

Совета Владимира Константинова:

«В очередной раз тысячи буду-

щих выпускников встретят с вол-

нением начало нового учебного

года и сделают уверенные шаги в

освоении своего профессионально-

го мастерства. Студентам - на-

стойчивости, упорства в

овладении знаниями, педагогам –

достойных и талантливых учени-

ков, родителям – терпения и гор-

дости за своих детей».

С радостью присоединился к поздравле-

ниям глава муниципального образования

городской округ Ялта, председатель Ял-

тинского городского совета Валерий Коса-

рев и отметил, что студенты учатся в

лучшем вузе Крыма, в котором собран

профессорско-преподавательский состав

самого высокого уровня и именно от сего-

дняшних студентов зависит будущее стра-

ны и города.

От лица главы админи-

страции города Ялта выступила

с поздравительной речью Елена

Переверзева, а также пожелала

успехов студентам-первокурс-

никам в их начинаниях.

Евгений Бубнов - прорек-

тор по социальной и молодёж-

ной политике Крымского

федерального университета

имени В. И. Вернадского под-

черкнул, что студенты могут

пользоваться всеми возможно-

стями и реализовывать себя в

рамках Академии. Также он передал тё-

плые пожелания от лица ректора КФУ

Сергея Донича:

«Вам сегодня открылись двери

Крымского федерального университета.

Начался новый учебный год. Впереди –

только самое интересное и увлекатель-

ное. Что может быть лучше, чем моло-

дость, кипучая жизнь, познание

неведомого?! Поздравляю Вас с Днем

Знаний и желаю успешной учебы и твор-

ческих побед. Пусть лекции будут ин-

тересными и насыщенными, экзамены

легкими, а студенческие будни никогда

не станут серыми. С днем знаний!».

Торжество сопровождалось фее-

ричными выступлениями студентов твор-

ческих специальностей Академии.

Огромная благодарность за организацию

праздника выражается директору студен-

ческого клуба Щегловой Е.А. , режиссеру

массовых мероприятий Васильцовой С.А.

и заместителю директора по воспитатель-

ной работе ГПА Веселовой Е. Л.

Добро пожаловать в Альма Матер!

"Студенческий компас" взял интервью у
студентки 1-го курса Коноваловой Инессы,
которая поделилась своими впечатлениями от
поступления:

СК: Какие впечатления остались от праздника в
Академии?
К.И.:Первые впечатления, которые сложились у
меня об академии - это сплоченность коллектива,
не только преподавательского, но и студенческого.
Все объединились в один единый коллектив,
который понимает друг друга и готов помочь в
трудный момент. Этот день в Гуманитарно-
педагогической академии я запомню надолго.
СК: Почему ты решила поступать в Гуманитарно-
педагогическую академию?
К.И.:Еще с 8 класса я поняла, что я хотела бы
поступить в академию. Уже в 11 классе мое

мнение на 1 00% утвердилось.
СК: Ты целенаправленно выбрала философю?
К.И..: Да, я выбрала философский факультет
целенаправленно: не только пониманием, того что
это интересно. Я выбирала душой, т.к если душа не
будет лежать к любимому делу, то плодов твоего
труда не будет.
СК: Почему именно философия?
К.И.: Потому что именно в ней рассматриваются
такие направления, которые меня интересуют, а
также будут основой для моей работы. Помимо этого
интересно познать сущность человеческой мысли и
ее формирование, расширить знания в сфере
истории философии, ведь по большой части она
формируется в человеческих мыслях, а уже потом
это воплощается в действиях, поступках.

Интервью с первокурсником
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Заместитель директора по научной

деятельности Тамара Алексеевна Кот

отметила, что вуз имеет давнюю историю,

которая насчитывает 72 года.

"При поддержке правительства РФ

нам подарена возможность войти в состав

КФУ и сегодня спустя полтора года с начала

существования вуза можно говорить с полной

уверенностью, что вуз устоялся. Академия

успешно прошла аккредитацию".

Также Тамара Алексеевна рассказала,

что в стенах академии реализовываются

образовательные программы, внедряются

новые методики, проекты, направленные на

улучшение качества образования. Так за право

обучаться на разных специальностях боролись

тысячи абитуриентов. И сегодня

профессорско-преподавательский состав с

гордостью констатирует тот факт, что

государственный заказ по приёму в академию

в 2015, 2016, 2017 гг. выполнен в полном

объёме.

П о л у ч е н о ф и н а н с и р о в а н и е

перспективных проектов по разработке и

внедрению системы реабилитации студентов с

инвалидностью в инклюзивной

образовательной среде Республики Крым.

Вхождение в состав Крымского

федерального университета стала реальной

возможностью направлять обучающихся на

научные конкурсы, спортивные состязания,

турниры за счёт университета в различные

регионы России. На протяжении прошлого

учебного года опубликовано 450 студенческих

научных статей. Во всероссийском научном

конкурсе республиканского уровня

участвовала 53 студента, занявшие 30

призовых мест, награждены призовыми

дипломами.

- Валерий Евгеньевич и Андрей

Олегович — это меценаты переживающие за

судьбу вуза, оказывающие поддержку в всех

наших начинаниях, - подчеркнула заместитель

директора.

Продолжил встречу Ростенко Андрей

Олегович и пожелал хорошего начала учебного

года:

«На сегодняшний день вы расширили

тот спектр отраслей, в которые посылаете

своих выпускников, при чём высокий уровень

образования позволяет вам достичь

максимальных результатов в получении

рабочих мест. Я знаю, что огромным

потенциалом обладает педагогический

коллектив. Я вами горжусь и рад тому, что

Гуманитарно-педагогическая академия вошла

в состав Крымского Федерального

университета. Это даст вам новые

возможности получить региональную и

федеральную помощь. Призываю всех сделать

свой выбор, таким образом выразить свою

гражданскую позицию.

К словам Андрея Олеговича

присоединился Валерий Косарев:

- Уже много лет академия

сотрудничает с администрацией города. Ни

одно городское мероприятие не проходит без

наших ялтинских студентов. Самое главное,

что академия сохранила профессорско-

преподавательский состав — люди, которые

решают всё. Призываю всех прийти на

выборы и проголосовать.

В свою очередь всю делегацию

возглавил Константинов Владимир Андреевич,

который отметил, что Крым является

многонациональной территорией и люди,

проживающие на ней, отличаются

терпимостью и толерантностью.

- Молодёжь, обучающееся в академии, также

должна обладать такими качествами и

иметь своё мнение и свой сознательный выбор

не смотря ни на что. Студенты живут в

уникальном периоде. Состоит он в том, что

Крым развивается, меняется быстрыми

темпами. Молодёжь должна пользоваться

таким моментом и реализовывать свои идеи,

искать возможности и достигать свои

поставленные цели. Сейчас время

инициативных и креативных людей, ищущих

своё предназначение в обществе. Важно не

упустить момент.

Знаменательную встречу закончила

Полина Гадомская — студентка 3-го курса

Института педагогики психологии и

инклюзивного образования, председатель

студенческого совета Гуманитарно-

педагогической академии:

- Уважаемый Владимир Андреевич

присоединение Крыма к Российской

Федерации подарило нам возможность

учиться в Федеральном университете и жить

в мире. Благодаря особому отношению нашего

президента Владимира Владимировича

Путина к крымской территории уже сейчас

видны положительные стороны результаты

развития. Мы гордимся грамотной работой

крымской команды, которой не безразлично

будущее нашей страны. Сейчас студенчество

понимает, что впереди нас ждёт много

работы и нам необходимо занять активную

гражданскую позицию и изучать свою

профессию достойно и ответственно. Мы

готовы трудиться на благо нашей страны, на

благо нашего Крыма.

В Гуманитарно педагогической академии состоялась знаменательная встреча с

представителями партии «Единая Россия». Встреча прошла накануне выборов в

Государственную думу Российской Федерации в рамках проведения Дня Государственного

Совета Республики Крым. Академию посетили почётные гости: Константинов Владимир

Андреевич — председатель государственного совета Республики Крым, Косарев Валерий

Евгеньевич — глава муниципального образования городской округ Ялта Республики

Крым, председатель Ялтинского городского совета Ростенко Андрей Олегович глава

администрации Республики Крым.

Глава администрации Крыма встретился с молодёжью академии
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В Гуманитарно-педагогической академии состоялась

первая Всероссийская Научно-практическая интернет-

конференция «Дистанционные образовательные

технологии». Президиум конференции представила Таран

Виктория Николаевна — заместитель по научной деятельности

заведующего кафедрой информатики и информационных

технологий Гуманитарно-педагогической академии. В президиум

входили: Пономарёва Елена Юрьевна - заместитель директора

по научной деятельности Гуманитарно-педагогической академии,

Бучацкий Павел Юрьевич - кандидат психологических наук

профессор Адыгейского государственного университета

заведующего кафедрой автоматизированных систем обработки

информации и управления кандидат технических наук, доцент,

Панкратова Ольга Петровна — кандидат педагогических наук,

доцент кафедры информатики Института информационных

технологий и телекоммуникаций Северо-Кавказского

университета.

На пленарном заседании выступали гости из Санкт-

Петербурга, Челябинска, Майкопа, Ставрополя.

Пленарное заседание проходило в несколько этапов:

первый этап — выступление гостей, второй этап — мастер-

классы «Облачные сервисы в деятельности студента и

преподавателя», «Прорывные технологии в области

кибербезопасности» третий этап — работа секций на темы:

«Современные парадигмы открытого образовательного

пространства», «Облачные технологии в создании

образовательной среды», «Проблемы развития дистанционного

образования», «Интеграция дистанционного обучения в

образовательных процессах школы, вуза, системы

последипломной подготовки», «Проблемы подготовки

педагогических кадров к использованию современных технологий

E-Learning», «Дистанционные технологии в инклюзивном

образовании», «Телекоммуникационные системы и

компьютерные сети», «Моделирование сложных систем»,

«Информационная безопасность».

На пленарном заседании была проведена видео-

трансляция с доктором технических наук, профессором кафедры

информационной безопасности Санкт-Петербургского

государственного электротехнического университета

«ЛЭТИ» им. В. И. Ульянова (Ленина) Петренко Сергея

Анатольевича, с доктором технических наук,

профессором, директором Института информационных

технологий Челябинского государственного университета

Мимиков Андрей Витальевич, с доцентом, кандидатом

технических наук, заведующим кафедрой автоматизированных

систем обработки информации и управления Адыгейского

государственного университета Бучацкий Павел Юрьевич, с

доцентом, кандидатом педагогических наук, заместителем

заведующего кафедрой информатики, Института

информационных технологий и телекоммуникаций Северо-

Кавказского федерального университета Панкратова Ольга

Петровна и со студентами Челябинского государственного

университета.

С приветственным словом выступила заместитель

директора по научной деятельности академии Понамарёва Елена

Юрьевна. Она отметила, что собралось много студентов, которые

интересуется дистанционными технологиями и сказала, что они

необходимы для академии, так как выполняются конкурсные

проекты по инклюзивному образованию: «У нас обучаются

студенты-инвалиды, которым можно помочь в обучении сейчас и

в будущем. Именно поэтому дистанционные технологии являются

для нас особенно актуальными».

С интересом к дистанционным
образовательным технологиям

На базе ГБОУДО РК ДОЦ "Сокол" прошел

"Региональный форум вожатых и

вожатских команд Крыма", который с

успехом проходит уже второй год.

Организатором мероприятия выступило

Министерство образования, науки и

молодежи Республики Крым.

Открыл форум начальник управления по

делам молодежи Министерства образования,

науки и молодежи Республики Крым

Константин Аликин. Он отметил особую

важность поддержки и развития инициативной

молодежи в сфере вожатского мастерства,

которое может быть оценено именно на

фестивале вожатых и вожатских команд.

Фестиваль вожатых произвёл на всех яркое

впечатление. Все молодые люди проявили себя

с творческой стороны. На протяжении трех

дней участники фестиваля проходили

конкурсные испытания, создавали социальные

ролики, придумывали интерактивные игры, а

также участвовали в спортивных

соревнованиях.

В завершение мероприятия прошла

торжественная церемония закрытия фестиваля,

где всем участникам были вручены

сертификаты об участии в Конкурсе-

фестивале вожатых и вожатских

команд.

Благодаря этому фестивалю ребята

вновь окунулись в лагерную жизнь.

Они все разные, но их объединяет

одно, что они – вожатые!

В номинации «Вожатый» 2 место

заняла Филипенко Вероника –

студентка 31 -АН группы. Она

прекрасно справилась с конкурсными

заданиями, проявила себя хорошим

организатором и творческой личностью, за что

и заслужила зрительскую симпатию у всех.

Для всех ребят участие в этом

фестивале предоставило огромный опыт для

улучшения их вожатской деятельности. Также

ребята приобрели новые знакомства и знания!

И вооружившись этими знаниями, они

следующим летом снова пойдут работать в

стены лагерей и воспитывать подрастающее

поколение детей! Ведь вожатый – это навсегда!

Вильчинская Марина

Наши студенты отстаивают звание лучших вожатых
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В Гуманитарно-педагогческой академии состоялась

международная конференция «Концепт и культура: Диалоговое

пространство культуры: Языковая личность. Текст. Дискурс».

Организаторами выступили кафедра иностранной филологии и

методикипреподаванияГуманитарно-педагогическойакадемиии

Кемеровский государственный университет. Конференция

проводилась в рамках поддержанного Российского

Государственного Научного Фонда научного проекта.

Пригласили в президиум Тер-Минасову

Светлану Григорьевну - доктора филологических наук,

заслуженного профессора МГУ имени М.В.

Ломоносова, президента факультета иностранных языков

и регионоведения МГУ, Манаренко Григория

Николаевича - доктора филологических наук,

профессора кафедры русского языка ФГАОУ ВПО

«Северо-Кавказский федеральный университет»,

Воркачёва Сергея Григорьевича - доктора

филологических наук, профессора кафедры научно-

технического перевода ФБГОУ ВПО «Кубанский

государственный технологический университет»,

Колесова Игоря Юрьевича - доктора филологических

наук, доцента, заведующего кафедры английской

филологии ФГБОУ ВО «Алтайский государственный

педагогический университет», Прохорову Ларису

Петровну — кандидата филологических наук, доцент,

заведующую кафедры английской филологии ФГБОУ

ВО «Кемеровский государственный университет»,

Лушникову Галину Игоревну — доктора

филологических наук, профессора кафедры

иностранной филологиии методики преподавания

Института филологии, истории и искусств

Гуманитарно-педагогической академии.

Приветственное слово предоставили

Пономарёвой Елене Юрьевне — заместителю по

научной работе академии, кандидату психологических

наук, профессору, заведующей кафедры психологии,

которая передала слова приветствия от директора

Гуманитарно-педагогической академии Глузмана

Александра Владимировича, а также от всей дирекции

поблагодарила гостей за столь тёплый визит и с

радостью представила нашу академию, показав

презентацию. Помимо этого она отметила, что вуз

осуществляет подготовку по многим направлениям,

поэтому проведение такой конференции особенно

необходимо для студентов и преподавателей.

К приветствию присоединился и. о. ректора

Кемеровского государственного университета, доктор

технических наук,

лауреат премии

Правительства РФ в

области науки и

техники, профессор

РАН — Просеков

Александр Юрьевич.

Лариса

Петровна Прохорова -

председатель

оргкомитета

конференции,

кандидат филологических наук, доцент, заведующая

кафедрой английской филологии ФГБОУ ВО

«Кемеровский государственный университет» также

поприветствовала участников конференции. Она

передала пожелания от кафедры романо-германской

филологии, которая на протяжении 13 лет активно

принимала участие в этой конференции. Лариса

Петровна пояснила, что конференцию задумали ещё в

2003 году, как посвящение профессору факультета,

выдающейся личности, учёному Надежде Васильевне

Феартистовой:

- Конференция является международной на

протяжении 13 лет. За пять лет в ней приняли

участие 600 учёных. Мероприятие охватило страны

дальнего и ближнего зарубежья, ни один уголок мира не

остался без внимания. Мы пытались внести новое

дыхание в конференцию, постоянно меняя формат

пленарных заседаний. В связи с этим заключили договор

между Кемеровским государственным университетом

и Гуманитарно-педагогической академией, который

повлиял на проведение круглого стола с ялтинскими

коллегами в октябре 2015 года. В результате в 2016

году состоялась конференция. На участие подали

заявки 157 учёных со всех уголков РФ: 84 участника

заявили очно, а 73 участника - заочно. К началу

конференции мы выпустили сборник статей, который

состоит из 608 страниц. В нём 124 статьи. Желаю

плодотворной работы, новых достижений и

интересных дискуссий.

Конференция разделялась на шесть тематических

секций: «Концептуальные исследования на современном

этапе», «Лингвокультурологические исследования

языковых процессов», «Текст в коммуникативном

пространстве: интерпретация и перевод», «Текст, контекст,

интертекст», «Актуальные проблемы дискурсивных

исследований», «Формирование речевой компетенции в

межкультурном общении и функциональные исследования

языка».

Дни конференции пролетели незаметно и

быстро. Все учёные и студенты остались

довольными своими выступлениями, новыми

знакомствами и позитивным настроем. В

завершение научных дней преподаватели

кафедры музыки организовали праздничный

концерт, на котором выступили талантливые

студенты академии.

На стадионе «Авангард» состоялся финал Кубка

КРН между командами «ГПА» – «Алупка».

Прекрасная поддержка болельщиков клуба «ГПА»,

создала прекрасную атмосферу на стадионе и дала

дополнительные силы футболистам. Двенадцатый

игрок (болельщики), сыграли в этом матче выше

всяких похвал, за что и скажем им огромное спасибо.

Матч начался, чувствовалось нервное напряжение

игроков, которое отображалось в их игре,

футболисты отдавали неточные передачи, выбивали

мяч подальше от ворот, а о каких-то замысловатых

комбинациях и не было речи. Обе команды играли по

принципу «не пропустить». Ближе к середине

первого тайма, игроки успокоили свои нервы,

старались комбинировать, но до опасных моментов

дело так и не дошло.

Второй тайм начался с замен в команде «ГПА»,

тренер сделал две замены, игроки, вышедшие на

поле, немного усилили игру на флангах, но в целом,

картина игры особо не изменилась, и команды всё

так же проводили матч в борьбе. Результат игры

решили стандартные положения соперников,

команда «Алупка» подала очередной угловой на

дальнюю штангу, где и оказался футболист,

забивший мяч головой. Далее, команда «ГПА»

посыпалась, и пропустила сначала второй, а затем и

третий мяч. Этот горький опыт делает нас только

сильнее, мотивирует, заставляет усерднее работать

на тренировках. Скоро начнётся новый сезон,

постараемся играть достойно и с честью защищать

лицо академии.

Игорь Кузьмичёв 41-РА

Эксклюзив от кафедры
иностранной филологии

Команда ГПА по

футболу сыграла

в финале Кубка КРН
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